
18 Pièces

520 m²

Réf. MS1076

1 495 000 €

Condom
Maison à vendre (32100)
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Rénové  avec  authenticité  et  selon  des  normes  élevées  pour  offrir  un

hébergement de luxe. Opportunité commerciale clé en main ou maison

familiale  spacieuse,  ou  les  deux,  avec  2  gîtes.  Grandes  terrasses  à

l'avant  et  sur  le  côté  pour  profiter  du  soleil  toute  la  journée.  Allée

panoramique  avec  jardins  matures  des  deux  côtés  et  étang.  La

splendeur  du  bâtiment  et  son  cadre  paisible  apparaissent

progressivement à mesure que l'on traverse le parc en voiture. Il s'agit

d'un  long  bâtiment  flanqué  d'une  tour  à  chaque  extrémité  et  de

terrasses sur toute la longueur de la façade. Ancien vignoble, il a été ...

Authentically renovated to a high standard to provide luxury accommodationTurnkey

business opportunity or spacious family home or both with2 gîtes.Large terraces to

front  and side to enjoy the sun all  daySweeping driveway with mature gardens on

both sides and pond.The splendour of the building and its peaceful setting gradually

emerges on driving up through the park. It is a long building flanked by a tower at

each end and terraces the full length of the front. It was formerly a vineyard and has

been carefully renovated over a number of years by the current owners who have

sourced materials ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS

Contacter l'agence
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